

Pusat Pengembangan Seni Musik di Yogyakarta

**Dengan Penekanan pada Tata Ruang Luar dan Dalam yang Sesuai Dengan
Karakteristik Musik Rock Bercorak Progresif**

Music Development Center in Yogyakarta

**With Specialize at inner and outer space order appropriate on rock progressive
music characteristic**

ABSTRAK

Pusat pengembangan Seni Musik di Yogyakarta dibuat dengan tujuan mengingat begitu pesatnya perkembangan musik di Indonesia dan khususnya di Yogyakarta, dan masyarakat Yogyakarta membutuhkan wadah bagi pecinta musik khususnya bagi para remaja, selain itu juga keinginan yang besar dari kota Yogyakarta untuk menjadi salah satu barometer musik di Indonesia.

Wadah ini terdiri atas tiga fungsi, yaitu : Tempat Pertunjukan sebagai wadah pengekspresian musik (dalam zona publik), Sanggar musik sebagai wadah berkumpul bagi para pemusik yang (zona semi publik) dan Tempat Pendidikan non Formal sebagai wadah pembinaan bakat bagi semua kalangan yang hendak memperdalam keterampilan musik yang (zona privat).

Penekanan konsep dari perancangan bangunan ini dengan mengambil dari karakteristik dari salah satu aliran musik Rock yang bercorak Progresif. Dari aliran tersebut dapat diambil beberapa karakter dari musik tersebut, antara lain : keras, kasar, banyak nada dan tidak teratur. Dari karakter tersebut ditransformasikan ke dalam bangunan. Karakter keras dan kasar yang merupakan kesan atau nuansa dari musik tersebut di transformasikan kedalam gubahan masa. Karakter banyak nada ditransformasikan kedalam penampakan bangunan dan gubahan masanya. Penampakan bangunan dengan pemberian variasi ornamen dan bukaan. Karakter tidak teratur di transformasikan kedalam bentuk masanya dengan memberikan variasi modul, baik ketidak teraturan dalam masa tunggalnya saja maupun pada penataan masa – masanya. Selain itu juga pentransformasian dari alur lagu ke dalam bangunan. Intro - lagu – brigde – lagu , kedalam bentuk parkir – tempat pertunjukan – transisi – sanggar musik – transisi – tempat pendidikan.

Jadi konsep yang akan diterapkan pada bangunan ini adalah dari urutan sebuah musik yang merupakan alur bangunan dari depan menuju ke belakang dan karakteristik musik rock progresif yang ditransformasikan ke dalam penampakan bangunan.